



# クラスだより特別号

2020・5・19

旭丘まぶね保育園

園の周りの木々も緑の葉で生い茂り、時折り吹く風も爽やかに感じる季節になりました。今月は各クラスの様子や全クラス共通の話題を集めました。

### ぶどう・はとぐみ

子どもたちお気に入りの場所 **NO.1 園庭**

お天気の良い日は、園庭で元気に遊んでいます。上手に歩けるようになって、いろいろな所を探索したり、花だんの前でダンゴ虫やてんとう虫を見つけてじっと見たり、すべり台をすべったり、それぞれ好きな場所、見つけて遊んでいます。最近のお気に入りにはしゃぼん玉。担任が吹いたしゃぼん玉をキラキラな目で補えようと色いかけたり、うれしい歓声が響いています。

### 子どもたちが好きな歌 BEST③

- ① ちっちゃないちご
- ② こりのうた
- ③ いぬのおまわりさん

★ 歌に合わせて振りも覚えてとってもかわいいです!!

### 子どもたちに人気の絵本 BEST③

- ① だるまさんの
- ② てんてん
- ③ いないないばあ

★ 1位のだるまさんのほ他2冊同じシリーズがあり、大人気です!

### 5月の誕生会

～お楽しみミニ運動会～

今回は、園庭で行いました。いつもと違う誕生会にワクワクする子どもたち! プログラムの「ボールを使ってあそぼ」ではカゴ入れゲームや、五入れをしました。背伸びをしたら、カゴめがけてかいばい投げの姿がかわいかったです!

### 5月の誕生会

～お楽しみミニ運動会～

先生たちの五入れに「がんばれ!がんばれ!」と大きな声援を送ってました。

みんなのお気に入り

- ♡ ひっぴ 歌「いぬのおまわりさん」手振りをし、楽しんでいました!
- ♡ ゆり 絵本「いちご」絵本に出てくる美味そうないちごを、パックと食べるマネをして嬉しそうにしています!

お砂場と一緒にあそんだよ!

ゆりぐみのお兄ちゃんたちがお砂場でケーキ作り、ひっぴぐみと一緒に「こいけご」「クリームもち」と作って楽しんでいました!

### はらぐみ ほしくみ

体操教室はお休みですが時々、ホールを使って練習をしています。鉄棒では、はらぐみは前まわり、ほしくみは逆上りに挑戦中です!!

おやを食べています。いつもと違う場所にウキウキ! 会話も弾みようです。あまの気持ち良さに大の字で寝転ぶ子どもいます。

### サーキット

子どもの日にちなんで相撲大会をしました。ほしくみさんに挑むはらぐみさんでもやっぱり強いな! ほしくみのお友だちもそんな力持ちのほしくみさんが、今度挑戦する相手は、まぶね保育園の木間と横糸間です!! 誰かな!?

大きな魚のぼりを作ったよ! 布にたくさん手型で模様づけ!! 出来上がった二匹のぼりをみて、「一番大きい!!」と大喜びでした。全長約2m!!

### 生き物だいすき!!

～みんなのアイドル～

お散歩に行く度に、てんとう虫を見つけては、連れて帰ってくる子どもたち。グラウンドや園庭では、ダンゴ虫あり&みみず 探いに夢中! ちんちん食物と一緒に探しています。

今まで見つけた生き物!

てんとう虫	カメ
ダンゴ虫	アリ
みみず	あおむし
ちんちん	ちんちん

大きなお友だちは、部屋に帰ったらおまじないを覚えておまじない!! 見つけた虫が、のびたら嬉しい!

### 観察はめい!

虫カゴを中心に車輪になって、じーっと虫を観察する子どもたち。ツンツンと触ったり、アメンゴ虫は、黄色のおいこあるねんて〜とキラキラした目で、いつまでも見ている。気がついたら、1時間じーっと見続ける子もいます。「そろそろ水ジュッジュッする?」とキリ吹きで土を湿らせています。子どもたちの好きなものに対する集中力は、本当にすごいですね!!

今度、職員みんなでサリガニもGet!! いただきます! お楽しみの!

### 大きくなあれ!!

園庭の花壇やプランターに色々な野菜を植えてから、毎日の水やりも子どもたちの役割になっています。ぶどう・はと・ひっぴぐみのお友だちも、お兄ちゃんお姉ちゃんの手を見て、ジョロも持ち喜んで水やりしています。また、みんなの野菜を植えた野菜が分るように、ゆり・はら・ほしくみのお友だちは、それぞれ野菜の札も作りました。保育者が札の絵を指さしはがら、「この葉ははとまに似てるんだよ」と伝えると、興味を持って、葉っぱや野菜の花を見えています。少しずつ成長する葉っぱの変化にも気づいて、「きゅうりの葉っぱ大きくなってさ」「アツアツしてる」と発見したことを保育者に伝えています。

### こんな野菜を植えたよ

- カボチャ
- アスパラ
- ピーマン
- オクラ
- ネギ
- きゅうり
- トマト
- ほうろく
- ピーマン
- ほうろく

スイカやカボチャは、どんな大きくなるの? 形はどんなの? お友達のしめい!

### 野菜が増えたら

今年は、すぐに成長して食べられるネギを植えておいた。数日後、給食で使ったネギの根っこも育ちました。子どもたちが帰ってから、と植えておいたネギ。次の日、急に増えたたくさんのネギに気づいた子どもたちが、「うわー! いっぱい増えてさー!!」と大喜び。思わず「ほんじじい(笑)」と答えた先生でした。